
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Viktor W.

Anwesend Julia B., Valle N., Julian B., Rainer, Jonas Bund., Benni N., Sven W., Richard W., Josef B., David K., Viktor W., Viki N., Caro U., Chris K., Daniel S., Mario M., Alex T., Eike M., Max K.

Gäste keine

Datum 15.01.2019 18:09–19:18 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Aufgaben	1
3	Tops zur Wiederaufnahme	2
4	TOP 1 Neues Klopapier (mm)	2
5	TOP 2 Girlsday Raum (jbutz)	2
6	TOP 3 Lötkurs (vw/at)	2
7	TOP 4 BuFaTa (rw)	2
8	TOP 5 NfE (jbun)	3

1 Berichte

- Nächsten Mittwoch ist die Mensaführung um 12 Uhr. Wer mitmachen will sagt Richard Bescheid.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu¹ : Semestergebühren MedTec ansprechen
- Sven: Eine "Party zum Semesterbeginn" organisieren
 - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
 - Krone wäre eine Alternative
- Lucas: Brief (Danksagung) an Akasol schreiben
 - Macht Lucas wirklich diesmal wirklich echt wirklich nächste Woche
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Chris+Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken
 - KSC², FSK³?
- Janina + andere: Workshop über Technikfolgen organisieren

¹Studienausschuss

²Kittler-Student-Center

³Fachschaftenkonferenz

3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)
- Steffi einladen wegen Einführungsprojekt Termin (ts)

4 TOP 1 Neues Klopapier (mm)

- Ist auf einer neuen Overleafversion
- Mario schreibt eine Mail an intern
- Themen:
 - Ein Thema könnte die Weihnachtsfeier sein (bei Interesse an Bildern bei Max melden)
 - Evtl. Lötkurs
 - Medtech. Semesterbeitrag (Wenn kurz)
 - Erinnerung: Semesterbeitrag, Klausuranmeldung
 - Hexagon-Renovierung

5 TOP 2 Girlsday Raum (jbutz)

- Gabi hat nach einem Ort gefragt. Idee: Im Seminarraum mit unseren eigenen Lötstationen?
 - Die meisten Klausuren sind dann wohl schon durch.
 - Wir brauchen noch feuerfeste Unterlagen.
 - Laborraum ist auf jedenfall praktischer.
 - Julia fragt an, ob an dem Tag das Labor des IES genutzt werden kann.

6 TOP 3 Lötkurs (vw/at)

- Einmal im Semester soll ein Lötkurs stattfinden, das aktuelle Semester ist nun eben schon fast um.
- Idee von Alex: Teilnehmerbescheinigung für alle Teilnehmer (0,70-0,90€ pro Teilnehmer). Er hat einen Designvorschlag dabei.
- Terminwahl: 15.2. oder am 8.2.?
- Tutoren: Daniel (nicht am 15.2.), Max, Viktor, Alex, Benni, Caro, Vikye

7 TOP 4 BuFaTa (rw)

- Die übernächste BuFaTa soll evtl. bei uns stattfinden.
- Innerhalb der nächsten zwei Wochen sollten wir wissen, ob wir das hier an der TU Darmstadt machen wollen.
- Wird wohl im November stattfinden.
- Übernachtung: Jugendherberge am Woog?/Turnhalle?+
 - Erfahrungsgemäß sollten zwischen 70-130 Teilnehmer kommen.
- Wir kochen selbst oder lassen einen Caterer kommen, aber das kriegen wir schon hin.
- Richard macht die Hauptorga und bereitet sich bis nächste Woche sehr gut auf unsere Sitzung vor.

8 TOP 5 NfE (jbun)

- Die Themen wurden bereits verteilt, die Deadline lautet: **25.01.2019**
- Jonas schreibt eine Mail an intern bezüglich der Deadline und aller verteilten Themen.
- Es muss sich noch jemand eine Titelseite ausdenken: Eike denkt sich was aus und denkt auch ganz sicher daran.